
大井川鐵道鳥塚亮氏講演会に 

ご来場ありがとうございました。 
 

当日の模様をご報告いたします。 

 

講演会当日は好天に恵まれ 

約 200名が聴講に訪れました。 

受付では大井川鐵道グッズ販売も！ 



 

講演前の時間は川根高校郷土芸能部が赤石太鼓を披露 

 

 

 



 

 

 

講演会では鳥塚社長の前任会社 

である「いすみ鉄道」(千葉県) 

「えちごトキめき鉄道」(新潟県) 

の事例を解説。大井川鐵道就任後

の活動や今後について熱弁。 

厳しい現実をみつめながら 

地元と復興していきたいと語った。 



 

 

講演会後半は大井川鐵道全線復旧を支援する会会長山口氏や 

寸又峡美女づくりの湯観光事業協同組合理事長の望月氏を交えた 

ディスカッションを開催。川根本町の観光や寸又峡の活性化策など 

について鳥塚社長との意見交換が行われた。また、被災区間の復旧

にあたり、町民がどういった形で協力ができるかについても様々な 

意見が出された。 

 

当日ご参加された皆様、ご挨拶をいただいた皆様にあらためて 

御礼申し上げます。 


